



Feuille de paye querable arret maladie pour depression du

Par **cath64**, le **02/07/2014** à **18:41**

Bonjour, je suis en arret de travail pour depression du a mes conditions de travail. Actuellement suivi par la medecine du travail pour etre declaree inapte a mon poste. La premiere feuille de paye avec salaire soit 10 jours, m a ete envoye par la poste. Et maintenant mes employeurs ne veulent plus me les envoyer par la poste alors qu il n y a plus de cheque de salaire, et veulent absolument que je vienne chercher ma feuille de paye en personne. Mon etat de sante ne me permet pas de me retrouver en face d eux. Je declanche quasiment des attaques de panique. N est il vraiment pas possible qu ils me les envoient? Merci de votre reponse

Par **P.M.**, le **02/07/2014** à **18:45**

Bonjour,
Vous pourriez essayer d'envoyer un certificat médical de votre médecin traitant indiquant que votre état de santé ne vous permet pas de vous rendre à l'entreprise pour aller chercher votre paie...